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Событие

Взгляд из зрительного зала

ПРОГРАММА РАЗВИТИЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ СТУДЕНЧЕСКИХ ОБЪЕДИНЕНИЙ – 2015

А что думают о фестивале сами зрители? Наш внештатный корреспондент в

антракте встретился с некоторыми из них и поинтересовался их впечатлениями.

Любопытно, что все они оказались учащимися младших курсов. Тем интереснее

было узнать мнения новичков.

Елизавета Онищенко, МВ-131:

– На СТЭМ я попала в первый раз, хотя люблю подобные мероприятия. Первая команда –

«Пульс», пожалуй, задала темп мероприятия. Хотя все выступления были не похожи друг на

друга! Например, ребята из Волгограда – СТЭМ «Вместе поневоле» были просто

великолепны, их выступление похоже скорее на профессиональное! В общем, мне

понравилось!

Елена Полторак, ЭМ-154: 

– Яркое мероприятие! Было очень весело! Все ребята хорошо выступили. Постараюсь еще

попасть на фестиваль до его окончания.

Илья Касенкин, МС-228:

– Это лучше, чем кино. Ребята молодцы!

Записала Юлия Хомич, ПРИН-267.
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